

Rollstuhlbasketballer der Dietrich-Bonhoeffer-Schule bei „Jugend trainiert für Olympia“ erfolgreich

Als Sieger der Regierungsbezirksmeisterschaft Düsseldorf hat sich das Rollstuhlbasketballteam der LVR-Dietrich-Bonhoeffer-Schule nach einigen Jahren Pause wieder für das Landessportfest NRW in Münster qualifiziert.

Sogar mit Extra-Trainingseinheiten top vorbereitet durch Trainer Adrian Tatarciuc und neu ausgestattet von der Sparkasse Rhein-Maas ging das Team motiviert an den Start und konnte überzeugen. Spannende und intensive Spiele, teilweise hochklassiger Rollstuhlbasketball und Kampfgeist prägten die Spiele der gesamten Endrunde, für die sich die Meister der Regierungsbezirke Düsseldorf, Köln, Arnsberg und Detmold/Münster qualifiziert hatten. Am Ende landete das kämpferisch starke Bedburg-Hauer Team auf Platz 3 und damit auf dem Treppchen. Ein überzeugender Durchmarsch gelang dem Team der LVR Anna-Freud-Schule Köln, das sich dafür mit der Ticket für das Bundesfinale in Berlin belohnte.

Die Sparkassen fördern den Landeswettbewerb „Jugend trainiert für Olympia und Paralympics“, in diesem Rahmen hat die Sparkasse Rhein-Maas auch das Rollstuhlteam unterstützt: Am Tag vor dem Landesfinale konnte ein Satz neuer Trikots überreicht und das Team rund um Trainer Adrian Tatarciuc auf das Finalturnier eingestimmt werden - Sparkassenvorstand Wilfried Röth konnte beim abschließenden Korbwurfduell anschaulich erkunden, welche Anforderungen im Rollstuhlbasketball gestellt werden.

Schulleiter Manfred Strodt und Vanessa Hennig vom Vorstand des Fördervereins nutzen die Gelegenheit zum Austausch über aktuelle Entwicklungen an der Bonhoeffer-Schule und die nächsten Projekte mit der Sparkasse.



Foto: Das neu eingekleidete Rollstuhlbasketball-Team mit Vanessa Hennig, Manfred Strodt, Adrian Tatarciuc, Wilfried Röth und Ludger Braam (von rechts)

Foto. Sparkasse Rhein-Maas

Sparkasse Rhein-Maas
Vorstandsstab – Hagsche Str. 33, 47533 Kleve
02821/7110-5544 – vorstandsstab@skrm.de